

# El Grupo eleva a 25.000 las plazas para las actividades deportivas y culturales de 2024-25

El presidente, Joaquín Miranda, adelanta la recuperación del «deportista no socio» y espera que el piragüismo pueda empezar en Fomento

J. J. El Grupo Covadonga bate año tras año su propio récord en cuanto a la oferta de plazas para cursos y actividades. El presidente, Joaquín Miranda, presentó ayer las opciones correspondientes al curso 2024-25. «Una oferta superior a las 15.000 plazas que se eleva a las 25.000 si incluimos las 10.000 plazas mensuales del bono fitness» anunció Miranda quien destacó que «se han ampliado el número de plazas en actividades de gran demanda, especialmente en el bono fitness y en las secciones de boxeo y pelota que están experimentando un incremento continuo y prometedor. En el área de diversidad funcional se aumentan las plazas en atletismo, baloncesto, hockey, rugby y natación y se añade la de

boccia». También «se mantienen las actividades para mayores de 65 años, pilates, yoga, coordinación o gerontogimnasia, tanto en las instalaciones de Las Mestas como en Begoña y el Safys (Servicio de actividad física y salud) contará con más horarios». Los interesados, que a buen seguro serán miles tienen toda la programación detallada en la página web del club.

El bono fitness es una de las estrellas de la programación anual como reconoció su responsable Miguel Gallo «se incrementa notablemente cada año». En este sentido se mantienen algunas actividades que se están probando este verano y que tienen gran aceptación «son actividades que generalmente se desarrollan al aire libre, especialmente en la zona conocida como Grupo Fit.



Por la izquierda, Miguel Gallo, Joaquín Miranda y Eva Fernández, ayer, en el Grupo Covadonga, durante la presentación de la programación invernal.

Miranda destacó que es «un programa muy ambicioso y que responde a las peticiones de los grupistas» y advirtió que «para los cursillos de invierno se complementa la inscripción directa con las preinscripciones disponibles a partir del 22 de agosto hasta el 2 de septiembre». Los precios son los aprobados para las actividades a lo largo del presente año.

También se abrirán el 22 de agosto las inscripciones para la tradicional «Olimpiada social» con 24 deportes y con carácter gratuito. Por otra parte, el presidente grupista expresó su deseo de que «la sección de piragüismo pueda iniciar la temporada ya en Fomento» para lo que se está a la espera de los correspondientes permisos de la Autoridad Portuaria y Capi-

tanía Marítima. Joaquín Miranda también reconoció que «la sección de balonmano había realizado la petición de recuperar la figura del socio deportivo para cubrir un puesto muy concreto, el de pivote». El presidente aclaró que «se pasará a llamar 'deportista no socio'» y reiteró «la apuesta del club por la cantera y nuestros propios deportistas».

## SANTA JULIANA EN BATEAO

# Las fiestas abren el viernes con el bollu y la gran parrillada

El sábado será la corderada y el domingo no faltará la comida de confraternización

R. S. Gijón Las fiestas de Santa Juliana de Bateao (Cenero) son un clásico del verano gijonés que regresan puntuales a su cita. Este año comienzan el viernes con música, gran parrillada y reparto del bollu a partir de las 21.00 horas. A las 22.00 horas se iniciará la parrillada y a las 23.00 horas arrancará la verbena amenizada por Mónica Duna. A media noche todo el mundo podrá disfru-

tar del divertido concurso de tiro de cuerda, que siempre llama la atención.

Las celebraciones continuarán durante todo el fin de semana con una amplia oferta de actividades para pequeños y mayores, tal como señala Ana Rubiera, secretaria de la sociedad de fiestas de Santa Juliana de Bateao, cuyos integrantes han trabajado intensamente para que todo salga a pedir de boca.

El sábado a la una de la tarde se oficiará la misa por los difun-



Fiestas de Bateao, en una imagen de archivo.

tos del pueblo, y a partir de las 14.00 horas será el momento de la sesión vermú que dará paso a una gran corderada.

Para los más pequeños, a las 17.30 horas están previsto los juegos infantiles, el pintacaros y la gran chocolatada, que dará paso al concurso de enhebrar agujas.

La noche estará amenizada a partir de las once por el «Dúo Reflejos» y cerrará con el famoso lanzamiento de fardu que nadie quiere perderse.

### El día grande

El domingo es el «día grande» que todos los vecinos esperan, donde cada hora tiene una activi-

dad diferente y cada cual más divertida. Primero será el desfile del ramu, al mediodía, y luego la misa solemne cantada por el «Grupo Coral de Porceyo» y una procesión. El «Grupo folclórico El Turruxón» amenizará la sesión vermú y la subasta del gran ramo y la comida de confraternización. La fiesta seguirá por la tarde. A partir de las cinco y media habrá concurso de disfraces y campeonato de tute. A partir de las 21.00 horas será el momento de la canción asturiana con «Alumnos de Ismael Tomás».

Para ir cerrando la noche, tendrá también lugar la sardinada y la verbena amenizada por el «Grupo Madastur», seguido de la esperada sesión de fuegos artificiales. La noche del domingo se clausurará con el X concurso de baile de escoba infantil y luego el de los mayores aque ya cumple su XXXVI Edición. «Estas fiestas son una referencia en Gijón, por su carácter familiar y porque todo el mundo se siente como en casa», señala Ana Rubiera.

De la Fundación  
**CAJA RURAL DE GIJÓN**

ARTESANÍA Y GASTRONOMÍA TRADICIONAL ASTURIANA

**TALLERES DIARIOS**

**Del 3 al 18 de Agosto 2024**

MUSÉU DEL PUEBLU D' ASTURIÉS | GIJÓN

**ENTRADA GRATUITA**